

ASPIRASI WARGA

Asosiasi Profesi Fotografi Indonesia Simalungun Akan Gelar Pelatihan Fotografi Kepada Pelaku UMKM

Karmel - SIMALUNGUN.ASPIRASIWARGA.COM

Apr 4, 2023 - 12:49

The poster features a dark background with a glowing blue and white light effect. At the top, it says 'PENGACAB. SIMALUNGUN' in red. Below that, 'Pelatihan Fotografi' is written in a cursive font. The main title 'PENGEMBANGAN PRODUK' is in bold white letters. The largest text is 'UMKM' in a large, blue, outlined font, with a background image of hands holding a smartphone. Below 'UMKM' is the subtitle '(Usaha Mikro Kecil & Menengah)' in a smaller, cursive font. The next line is 'MELALUI DIGITALISASI' in bold white letters. The bottom line is '“IKLAN MENARIK OMSET MENINGKAT”' in a large, blue, outlined font. In the bottom right corner, there is a circular portrait of a man wearing a hat, labeled 'Narasumber'. At the bottom left, there is contact information: 'Contact Person : 081216561300 (Arief APFI)'. At the bottom center, there is a clock icon and the date 'Sabtu, 15 April 2023' and time 'Pukul: 09.00 s/d 13.00 Wib'.

SIMALUNGUN-Asosiasi Profesi Fotografi Indonesia (APFI) Pengurus Cabang (Pengcab) Simalungun akan menyelenggarakan pelatihan fotografi kepada pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) yang ada di Kabupaten Simalungun-Pematangsiantar

Pelatihan digitalisasi fotografi kepada para pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) akan dilaksanakan di Khayangan Square yang berada di Jalan Melati, Kecamatan Siantar Barat, Kota Pematang Siantar, Sabtu, 15 April 2023 mendatang

"Kegiatan pelatihan fotografi ini sengaja digelar dibulan penuh keberkahan ini karena menjelang lebaran akan banyak pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) dadakan," ujar Ketua Asosiasi Profesi Fotografi Indonesia (APFI) Simalungun. Ilham Ap, Selasa (04/04/2023).

Ilham juga menjelaskan, bahwa pelatihan fotografi ini bertujuan untuk mengajari para pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) untuk mengemas produk jualannya yang lebih bagus dan menarik. Minimal mereka mampu memanfaatkan teknologi seperti handphone

Selain itu, hasil yang mereka pelajari nantinya akan dapat dimanfaatkan untuk kelanjutan usahanya dan menjadikan usaha tersebut menjadi usaha yang benar-benar dikelola dengan menyajikannya disain yang lebih menarik, sehingga sajian UMKM menjadi perhatian konsumen

"Para peserta yang mengikuti pelatihan fotografi juga bebas untuk menggunakan kamera, baik itu handphone maupun kamera digital," terang ujar Ketua Asosiasi Profesi Fotografi Indonesia (APFI) Simalungun. Ilham Ap melalui sambungan selulernya

Lebih lanjut, Ilham Ap juga menambahkan, pelatihan fotografi kepada pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) tersebut, Tim Fotografer yang tergabung dalam APFI juga akan membimbing para pelaku UMKM untuk memotret barang dan produk dagangan peserta.

"Kita akan membimbing bagaimana untuk menyajikan foto produk dengan rapi dan berkonsep, agar menjadi iklan yang menarik bila diposting ke Media Sosial dan dapat meningkatkan omset penjualan," kata Ilham

Ilham Ap menjelaskan, bahwa kepesertaan kegiatan tersebut terbatas dan pendaftaran gratis bagi pelaku UMKM dengan syarat, wajib membawa contoh produk dari peserta, maksimal 3 jenis, untuk demo pemotretan produk.

Untuk informasi pendaftaran, peserta dapat menghubungi; Mhd Sarief Nasution (0812 6561 300), Agus Manurung (0822 7675 0752), Mhd Rizky (0812 6287 6414), Ilham (0822 9781 8881) dan Junaidi (0812 6588 163). (Karmel,rel)